

Allianz Partners Österreich

Medien Information

Wechsel in der Geschäftsführung bei Allianz Partners Österreich: Maik Keppel wird neuer Geschäftsführer

Maik Keppel (45) hat zum 1. Januar 2026 die Geschäftsführung bei Allianz Partners Österreich übernommen. Er folgt damit auf Silke Zettl, die seit Anfang des Jahres eine globale Führungsaufgabe innerhalb der Allianz Partners Gruppe im Bereich Sales Compliance innehat.

Wien, 20.Januar 2026 – Mit mehr als 15 Jahren Erfahrung in den unterschiedlichsten Führungspositionen innerhalb des Allianz Konzerns, zuletzt bei Allianz Partners im Vertriebssegment, bringt Keppel eine Fülle an Fachwissen, eine ausgewiesene Erfolgsbilanz und eine klare Vision mit, um Allianz Partners Österreich weiter auf Erfolgskurs zu navigieren.

„Ich freue mich auf die neue Aufgabe und möchte gemeinsam mit meinem Team unser Geschäft in den Bereichen Mobilität, Reise, Gesundheit sowie Haus & Wohnen ausbauen“, erklärt **Maik Keppel**. „Dabei stehen Digitalisierung und Vereinfachung unserer Produkte und Services im Vordergrund. Die Zufriedenheit unserer Kund: innen und Geschäftspartner ist zentral, und ich bin überzeugt, dass wir mit Fokus auf Kundenorientierung und Qualität unsere Marktposition in Österreich nicht nur festigen, sondern deutlich ausbauen können.“

Maik Keppel startete seine berufliche Allianz Konzernlaufbahn im Jahr 2011 und konnte in dieser Zeit Expertise in den Bereichen Schadensmanagement, Vertriebssteuerung, Implementierung digitaler Lösungen und strategische Konzeptentwicklung gewinnen. Er war in unterschiedlichen Führungsfunktionen bei der Allianz Beratungs- und Vertriebs-AG für die vertriebliche Entwicklung, die Steuerung sowie den Ausbau von Partnerschaften mit Versicherungsagenturen mitverantwortlich. Im Jahr 2021 wechselte er zu Allianz Partners und führte dort als Vertriebsdirektor das Assistance- und Reiseversicherungsgeschäft im Segment Versicherung für den Markt Deutschland. Seit 2024 war er als Büroleiter für den globalen Chief Markets Officer der Allianz Partners Gruppe tätig. In dieser Zeit war er maßgeblich daran beteiligt, die digitale Wachstumsstrategie von Allianz Partners weiterzuentwickeln.

Foto: Maik Keppel, neuer Geschäftsführer bei Allianz Partners Österreich (Abdruck honorarfrei unter Angabe des Copyright-Vermerks: ©Allianz Partners)



Allianz
Partners

Pressekontakt Österreich

Sabine Forsthuber
Allianz Partners Österreich
T: +43 664 806 531 31
E: sabine.forsthuber@allianz.com

Barbara Hirsch
Ecker & Partner Öffentlichkeitsarbeit
T: +43 660 489 53 95
E: presse.allianzpartners@eup.at

Über Allianz Partners

Allianz Partners ist ein weltweit führender Anbieter von B2B2C-Versicherungs- und Assistance-Leistungen und bietet globale Lösungen in den Bereichen Reiseversicherung, Mobilität, Assistance, Gesundheitsabsicherung, und Mitarbeitenden-Benefits an. Dank ihrer kundenorientierten Arbeitsweise definieren die Allianz Partners Mitarbeitenden Versicherungsdienstleistungen neu, indem sie zukunftsweisende Hightech-Produkte und -Lösungen anbieten, die über die traditionelle Versicherung hinausgehen. Die Produkte und Services werden dabei nahtlos in das Geschäft der Partner eingebettet oder direkt an die Kund:innen verkauft und sind unter der Marke Allianz erhältlich. Rund 22.600 Mitarbeitende, die in mehr als 73 Ländern vertreten sind, bearbeiten jährlich etwa 95 Millionen Fälle in 70 Sprachen. Damit bieten sie Geschäftspartnern und ihren Kund:innen auf der ganzen Welt Sicherheit und Komfort – nur einen Klick entfernt.

Weitere Details finden sich auf der Unternehmenswebsite unter www.allianz-partners.at